

PUBLICIDAD

NOTICIAS

- Hemeroteca
- Agenda
- Deportes
- Editorial
- Local
- Opinión
- Reportaje
- Entrevista

SERVICIOS

- Encuestas
- Foro
- Lista de correo
- Tablón de anuncios

INFORMACIÓN

- Caridad
- Loterías
- Cines
- Farmacias
- Gasolineras
- Tiempo
- Incidencias técnicas
- Rectificaciones

-  RSS Portada
-  RSS Local
-  RSS Deportes



Publicado el Viernes, 16 de Sep de 2011 a las 07:37:35 h.

Local

A⁺ A⁼ A⁻

Educación

Intercambios.

Sebastián Sánchez diserta en Tánger sobre 'Política educativa y cultura de paz'

Abordará la contextualización desde el Plan Andaluz de Educación para la Cultura de las Paz y no violencia.

El profesor de la UGR en el Campus de Melilla, Sebastián Sánchez hablará en Tánger de "Política educativa y cultura de paz. Contextualización desde el Plan Andaluz de Educación para la Cultura de las Paz y no violencia", en un seminario que se celebrará hoy viernes, 16 de septiembre.

/ Autor: INF

Junto al profesor de Didáctica y Organización Escolar y delegado del rector en el Campus de la Universidad de Granada en Melilla, Sebastián Sánchez Fernández, también participarán la diputada nacional Cándida Martínez, con la conferencia "Cultura de Paz para una Educación Cosmopolita"; José Antonio Binaburo, coordinador de Educación en valores de la Delegación de Educación de la Junta de Andalucía en Málaga, quien hablará de "Redes de Cultura de Paz y de Convivencia"; y el inspector de Educación, escritor, pedagogo e investigador en Cultura de Paz, José Tuvilla, quien impartirá la conferencia "De la política a las prácticas educativas: enfoques para construir la cultura de paz en las escuelas".

Favorecer la extensión de la Cultura de Paz, fomentar la investigación de la paz, especialmente en el ámbito de la educación, conocer las experiencias que se vienen realizando en los ámbitos escolar, político y social por la paz en Andalucía y en Marruecos, son algunos de los objetivos del XIII Seminario "Educación y Cultura de Paz en Andalucía", que se viene celebrando los días 15, 16 y 17 de septiembre de 2011, organizado en Tánger por el Proyecto de Excelencia Cultura de Paz en Andalucía. Experiencias y Desafíos, de la UGR, con la colaboración de la Consejería de Educación de la Junta de Andalucía, Observatorio de Estudios Mediterráneos (Marruecos).

La Cultura de Paz puede entenderse como un conjunto de valores, actitudes, tradiciones,



Anuncios Google

Periodismo y Social Media

Te apasiona el mundo online y el Periodismo? UEM tiene tu Máster!

www.uem.es/Periodism